

<https://info.nodo50.org/Rompiendo-el-silencio-Pablo-Gonzalez-Libertad.html>



Rompiendo el silencio: ¡Pablo González Libertad!

- Noticias - Noticias Destacadas -



Publication date: Viernes 1ro de marzo de 2024

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Ayer se cumplieron dos años de prisión provisional para el periodista Pablo González. Pablo fue detenido el 28 de febrero de 2022 en Polonia, mientras informaba sobre las consecuencias de la guerra en Ucrania, acusado vagamente y sin pruebas hasta la fecha por la Agencia Polaca de Seguridad Interior de usar su profesión para encubrir actividades para la inteligencia militar rusa (GRU). Pablo González lleva en su haber más de diez años informando sobre noticias relacionadas con los países de las antiguas repúblicas de la Unión Soviética y colaborando con numerosos y variados medios de comunicación.